

Presseinformation

Graz, 18. Oktober 2022

Auf „Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ kann man vollkommen vertrauen

In Flaschen mit der Banderole „Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ ist garantiert heimisches Kernöl drinnen.

„Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ ist garantiert heimisches Kürbiskernöl. In Flaschen, die die weiß-grüne Banderole „Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ tragen, ist garantiert heimisches Kürbiskernöl drinnen. Dies wird durch ein strenges, nachvollziehbares Kontrollsyste vom Acker bis zum Ladentisch sichergestellt und von unabhängigen, staatlich akkreditierten Stellen überwacht. Jede Flasche trägt eine fortlaufende Nummer und ist somit bis zum Produzenten rückverfolgbar.

Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. ist 100-prozentig reines Kernöl aus heimischen Kernen.

Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. ist eine von der EU herkunfts geschützte, regionale Spezialität. Die Kerne dürfen nur aus einem definierten Anbaugebiet – sechs Bezirke in der Steiermark, drei Bezirke im Burgenland und sechs Bezirke in Niederösterreich – kommen. Außerdem dürfen diese nur in steirischen und burgenländischen Ölmühlen gepresst werden. Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. ist somit 100-prozentig reines Kernöl aus heimischer Herkunft.

Marke Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. gibt den Konsumenten Sicherheit. Die Marke „Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ wurde deshalb geschaffen, um sich gezielt von Kürbiskernölen anderer Herkünfte zu unterscheiden und den Konsumenten damit absolute Sicherheit zu geben. 1996 hat die Europäische Union den heimischen Kernölproduzenten die Marke „Steirisches Kürbiskernöl g.g.A.“ zuerkannt.

Kontakt: Mag. Rosemarie Wilhelm, rosemarie.wilhelm@lk-stmk.at, 0316/8050-1280, 0664/1836360

